

Il était sur le point d'aller visiter la France par commission de son général, quand Léon XIII le préconisa, le 14 juillet 1892, évêque de Lacedonia. Le 17 du même mois. Mgr Falconio était sacré à Rome, par Son Eminence le cardinal Monaco La Valetta, doyen du Sacré-Collège.

Il fit son entrée solennelle dans le diocèse de Lacedonia le 2 février 1893 ; et se mit aussitôt à l'œuvre, se conciliant le respect et l'affection non seulement du clergé et des fidèles, mais aussi des autorités civiles.

Quelques années plus tard, le 29 novembre 1895, le Saint-Père, juste appréciateur du mérite, élevait l'évêque de Lacedonia aux sièges archiépiscopaux réunis d'Acerenza et de Matera, dans la Basilicate, lesquels renferment 150,000 catholiques.

C'est là, au milieu de la vénération universelle de son peuple, que Léon XIII est allé chercher Mgr Diomède Falconio, pour le nommer premier délégué apostolique au Canada.

Obéissant à l'appel du Saint-Siège, le vénérable prélat quitta sa résidence de Matera le 22 août 1899, et le 2 septembre suivant il était reçu en audience de congé par Notre Saint-Père Léon XIII.

---

SON EXCELLENCE

Mgr DIOMEDE FALCONIO

A VALLEYFIELD

---



GR Falconio débarquait à Québec le 30 septembre dernier, et présentait ses lettres de créances qui furent lues solennellement à la basilique: